

La Junta Mayor de Cofradías inaugurará su tradicional belén este sábado

02/12/2024



El belén permanecerá instalado durante toda la época navideña | Nando Verdú.

La Junta Mayor de Cofradías inaugurará su tradicional belén este sábado 7 de diciembre a partir de las 18:30 horas, con un pasacalles previo desde la Plaza Mayor hasta la **Casa de las Beltranas** donde permanecerá durante toda la Navidad por segundo año consecutivo.

El presidente de la Semana Santa eldense, **José Pascual Barceló**, ha explicado a Valle de Elda que este año el belén "es más amplio. Cuenta con más de 500 figuras, repartidas en los diferentes pasajes, representado todas las escenas bíblicas desde la Anunciación hasta la huida a Egipto, es decir, un belén clásico". En la instalación del

belén han participado cuatro personas que comenzaron a mediados de octubre con el montaje del mismo.

El acto de inauguración arrancará a las **18:30 horas desde la Plaza Mayor** con un pasacalles que contará con la banda de la **Cofradía de El Perdón** y culminará en la Casa de las Beltranas con la apertura de puertas del belén.

El horario de visitas será hasta el día 5 de enero, y abrirá **todos los días de 18 a 20 horas, y además los sábados y domingos también por la mañana, de**

11:30 a 13:30 horas. Asimismo, desde la Junta Mayor de Cofradías animan a todas las entidades o colegios de la ciudad que quieran visitar el belén a que se pongan en contacto con ellos para realizar la visita.